

5月

# はせやまの風

舞鶴市立新舞鶴小学校だより

令和5年4月30日発行

白糸中学校区「目指す子ども像」  
自ら学ぶ子・人とつながる子  
心も体も鍛える子・ふるさとを愛する子  
<https://shinmaizuru.maizuru.ed.jp>



## 「今日も来てよかった、明日も来よう！」と思える学校に



長谷山の新緑が美しい季節となりました。ツツジもあっという間に満開になり、色鮮やかに咲いています。春見つけの学習をする子どもたちが、校庭で藤の花やカラスノエンドウ、ヒメオドリコソウ、そして、ダンゴムシやカタツムリなど、春の日差しとともに現れてきたたくさんの「春」を見つけています。



最近、急に気温が上がったかと思えば、季節が戻ったかのように冷える日もあり、体調を崩しやすい天候が続きますが、欠席の数も少なく、それぞれのご家庭で体調管理をお世話になっていることに感謝しています。ありがとうございます。

よい天気の日には、子どもたちが休み時間になると元気に外に飛び出していきます。1年生もずいぶん学校に慣れ、朝、登校をする足取りも力強くなり、ランドセルなどの準備を終わらせて「運動場行ってきます。」と、走って出てくる子どもたちがたくさん見られます。

入学式で、「皆さんと校長先生、どちらが先に『おはよう』を言えるかな。」と話をしました。すると、毎朝、大きな声で「おはようございます。…勝った！」とにこにこしながらあいさつをする1年生がいます。しっかり話を聞いて、あいさつしようがんばっているのがうれしいです。周りの子どもたちも、次々に「おはようございます。」気持ちのよいあいさつが聞こえると、元気になります。「はせやまん」に負けない「元気スマイル」が増えています。

今年度は、4年ぶりに体育館に子どもたちが集合する形で、始業式を行い、「やる気 勇気 元気 あふれる笑顔 新舞鶴っ子」になろうと子どもたちに話をしました。あいさつ、粘り強くあきらめないでやりきること、チャレンジすることで「はせやまん」に負けない「元気スマイル」「勇気の星」「やる気の実」を身につけてほしいと。しっかり前を向き、真剣に話を聞く姿から、子どもたちの「がんばろう」という熱い思いを感じました。



私たち教職員は子どもたちの思いをしっかり受け止め、「分かった。」「みんなと考えて楽しかった。」と仲間と一緒に学ぶ楽しさ、様々な活動を粘り強くやりきり、「できた。」「がんばった。」と思える自己肯定感、「よし、やってみよう。」という意欲をチーム一丸となり、大切に育てていきたいと思えます。子どもたちが「今日も来てよかった、明日も来よう！」と思える学校づくりに努めます。

保護者の皆様、地域の皆様には、どうぞ温かく見守っていただき、ご支援・ご協力いただきますよう、よろしく願いいたします。

5月2日から連休が始まります。新型コロナウイルスに関する規制の緩和に伴って、人の行き来が増え、交通量も増えています。連休中の過ごし方については、「新舞鶴っ子の風」を使って指導をしましたが、ご家庭でもお読みいただき、子どもたちが健康で楽しく、安全に過ごせますように声掛けをお願いします。



校長 小森 昌子

### ホームページのお知らせ

学校行事や子どもたちの活動の様子を毎週ホームページでお知らせしています。  
右の二次元コードからアクセスいただき、ご覧ください。

